

市民の皆様へ

令和5年3月3日付けで今治警察署長を命ぜられ、着任しました中島です。

昭和62年に新任地として赴任して以降、当署で勤務することは3回目となりますが、歴史文化、伝統芸能などの魅力にあふれ、産業都市である当地において重ねて職務ができますことを光栄に思っています。

管内の治安情勢について申し上げますと、令和4年中の刑法犯の認知件数は、642件であり、前年と比較して43件、増加している状況です。また、架空料金の請求などによる詐欺事犯も発生しており、その被害額は1,000万円を超えております。

交通事故に関しては、令和4年中の発生件数が236件となっており、前年と比較して22件、減少しています。しかしながら8名の尊い命が犠牲となっており、また、その半数が高齢の方となっている状況です。

これらの情勢に対応するため、金融機関などへの防犯指導、特殊詐欺の犯行に利用されることが予想される店舗、事業所などへの立寄り警戒、注意喚起チラシの配布などに取り組んでおり、併せて、交通事故の防止に向け、横断歩道での歩行者保護、高齢の方が事故に遭わないための対策、また、交通安全施設の整備などについても対応中です。

このほかにも、安全と安心を確保するための諸活動に、全ての署員が積極的に取り組んでおり、より一層「安全で安心な今治」を実現したいと考えておりますので御支援を賜りますようお願いいたします。

終わりになりますが、皆様方の益々の御発展と御健勝を祈念いたしまして、挨拶とさせていただきます。

令和5年3月3日

今治警察署長

中島 恭庸